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Más de 50 emprendedores se 
certifican en programa Semilla 

Un total de 62 emprendedores de — sión material aproximada de $450.000 
Punta Arenasrecibieron gu certificación — parala compra de insumos, herramientas 

zas completar su participación en elpuo- y otros elementos clave para su negocio 
grama Emprendamos Semila, iniciativa. Sumando las capacitaciones, asesoras 
“impulsada porel Fondo ds Solidaridad — movilización y apoyo en espacios de cut 
8 Inversión Social (Fosis) Magallanes y — dado infantil la inversión total por heno- 
ejecutada por el Centro ds Educación — ficiario superó elmmilón de peece, 
(Educar). El programa Emprendamos Semilla 

El programa, que tuvo una duración — permitió personas como Any Salazar y 
de ante siete y ocho meses, contempló — Edith Barrientos dosarrlls sus proyec 
dos líneas de apoyo: Idea de Negocio y — toay alcanzar nuevas oportunidados "Lo, 
¡Negocio en Funcionamiento, ofreciendo recomiendo totalmente porque ent 
capacitación, asesoría especializada yfi- bases desd cero, incluso para quien 

  

  

  

   

  

  realizó aremania decoración. 

    

EL 90% de qulenes participan en estos programas son mujeres jas de hogar. El lunes se 

únanciamiento para fortalece  iniciarun no tienen conocimientos previas en no- me de Down, encontró en el programa — personas conocieran estos programas, 
“emprendimiento ocios”, señala Any, mientras Edith Ba- — una oportunidad para generar ingrosos . porque muchas veces no sabomos que 

Cada emprendedor   

Solicita inclusión de la universidad en traspaso de recursos 

sbibunainver- mientes, madre de unajoven con síndro- — sn salir de casa: Me guetaría que más — existen y que podríemos postular 

Diputado Bianchi advierte que reforma previsional 
aumentará en más de $1.000 millones los gastos de la Umag 
Liputado Carlos Bianchi les loueparala Universidade. ensemuneraciones bienseyser- sos humanos en condiciones 
Chelechanvióunciicioal — Magalanas (Umag) ss traduci- vicios. Adomás el Estado ya ha desigualos 
Ministerio de Hacienda, — rá en un incremento de más de . reconocida la especial situación —— Las universidades dela Ma- 

solicitando que se considere la . 1.000 millonas de pesos anua- — de estas universidades atsavés — crozona Ausizal, como la Umag, 
incaporación delas universida- les. Sin embargo, la Comisiénde del financiamiento directo del - desempeñan un to esencial en 
dos astatlos de zonas extremas — Hacienda del Senado aprobó un bono de zonas extremas, esta- gus comunidados, Según Bian- 
en el traspaso de recursos des- traspaso de recursos para cubrir lecido enla Loy 20.4. hi, al menos el 60% de gus es. 
tinado a cubrirlo sobrecostos estos sobracostas an el sistema — Eldiputado también señaló tudiantas provienen delos pri 
generados pora reforma provi- de educación, xcluyando alas — que la baja densidad poblacio- — meros sos decias de ingresos, 
ional La petición bueca evitar — universidades estatales, como nal en stas regiones repercute siendo en muchos casos la pri: 

la Umag “ntna menor cantidad dealum- mera generación en acceder a 
ten desequilibice financieros —— Bianchi destacó que lasuni- nos por camera lo quese trad la educación superior, Además, 
que podrian afetar su funciona- — versidados estatales de zonas co on menores ingresos por ma- estas instituciones mantienen 
miento yla estabilidad laboralde . extremas enfentan condiciones . tricula. A posar de esto, astas carreras de alto impacto ocial, 
¿us trabajadores particulares que agravan su si- universidades cumplen con las — como pedagogías, ingenierías 

En el documento, el diputa- — tuación financiera, Estas inst de calidad — y científicas, que aunque defi 
doBianchidetala que lsseforma  tucienes operan en contextos de istema, lo que — citarias económicamente, son 
provisional implicaráunaumen- - mayor aislamiento geográfico lo requiere inversiones significa- . fundamentalas para o dosarro- 

Ho del 8,5% en los costs labora: que genera cestos más elevados tivas en infrasstuctura y recur lo regional. 

Umag dio la bienvenida a 
sus 1.100 nuevos alumnos 

Este martes la Universidad extremo austral del mundo. 
de Magalanes(Limag)roalizóla —— Durante su discurso, Mar 
radicionalceremoniadebienve- pan subrayó la relevancia de la 
ida para sus nuevos estudian — Umag no solo ena formación de 
tos, ovento que sesealizó an el. capitalhumano, sino también en 
gimnasio univeratari dela ca: la investigación y la soberania 
a central. La actividad estuvo científica. "Some la universidad 
«specialmente diseñada paraxe- — más austzal del planeta, porque 
cibisalca 1.100 estudiantes que tenemos un conte univertaio 
sta 2025 inician su formación — en Puerto Wiliamo, que está al 
enla principal institución de sur de Ushuaia. También consi 
«ducación superior dela región. — deramos que somos un gran la: 

La jornada conté con la par: — boratoronaturaldonde hay todo 
*icipación de autoridades uns- por astudia y todo por desarro” 
versitaias, docentes y repre- lar”, plants. 
sentantes de diversas unidades — > Asimismo, abordó los desa: chotertoro perobajadensidad compartió sus motivaciones y 
acadómicas, quienes presen» fos que antrentala institución, . poblacional? Así que natural- — expectativas: "Siempre mo gustó 
taron los servicios y benelicias especialmente en términos de mente los desafíos son variados — esta carrera porque creo que les 
«disponibles para los nuevos in- — sostenibilidad Snancieray adap- y astauniveridad está trabajan: profesores ienen un granimpao- 
tegrantes de la comunidad uni- tación alos cambios tecnoló- — do para enfrentar eso dosafiosy to enla vida de cada estudian- 
verano. poder contribuir ensurolgeopo- te. Me gustaría generar un buen 
na oportunidad, erecto, litio y gecsrategico”, subrayó, — ambiente y formarme como una, 

¿só Maripani,destacólaimpor- — puntodowistafinanciero. ¿Cómo — Dentrodolasostudiantesque — buena profasiona" 
tanciadolavniveradadeneldo-  hacemoenoestros para entregar. — asistieron ala jornada, Ignacia Poreuparte,Tabata Garay, 
sarcll regional y  papelcomo . le sostenibilidad a una universi Soto, quien inicia su formación estudiante do Pedagogía en 
vn centra de conecimiento an el. dad que está on lugares con mu- Educación Básca, manifestó 9u 

  

  

  

   

  

        

  

  

  

      

Ft cto Já Maripai brindó la bienvenida alos nuevos entdiante e el gimnasio ela cara de estudis. 

A diputado Bianchi soicitá 
formalmente que ss considere 
la inclusión delas univeridades 

tatales de zonas extremas en 
al tsaspaso de racursos destina- 
doacubnirlossobrecosos gene 
rados por la reforma previsional 
Este apoyo es crucial para evitar 
desequilibrios financieros que 
podran afectar la realización de 

“académicas y 

  

   

entusiasmo por lol que espera 
desempoñar en el futuo: "Qui. 
xo enseñar desde el amor, con. 
paciencia y cariño. Siento que 
una buena persona en el futuro 

:asultado de lo que aprendo, 
“nu infancia”. Además, expre 
6 deseo de participar activa: 
mente enla comunidad univer. 
itaia y generar lazos con sus 
compañeros, 
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